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 皆様こんにちは。本日も出席頂き有難うございます。 

 本日、えびのRC石坂会長はえびのRC５０周年のお礼と

いうことでご来訪頂きました。こちらこそ我がクラブの

６０周年の折は、えびのRCから７名様のご登録を頂いて

おりました。こちらこそお世話になりました。 

この場をお借りして感謝申し上げます。 

 えびのRC様５０周年のときは私も出席させて頂きまし

た。あの時はえびのローターアクトクラブ再結成５周年

も兼ねて開催されました。場所を換えての大懇親会でも

ＲＡＣと提唱クラブの密接な関係が印象深く残りまし

た。延岡市首藤前市長の基調講演では、私達人吉市でも

どこの地方都市でも、人口減少は深刻な問題なのだと再

認識し、首藤前市長の「何もしないよりあがくことが大

事」という言葉が特に印象に残りました。 

 本日は、OK-Eクラブ中川宝星さんに来訪頂き、後程E

クラブのMUの方法についてお話を賜ります。我がクラブ

の出席率UPの一助になればと無理にお願い致しました。

どうか宜しくお願い致します。 

 さて今、関西の電力会社と元助役の問題が浮き彫りと

なり、世間を騒がせております。最近は忘れ去られた感

がある“森友問題”の籠池泰典氏は、元大阪のあるRCの

元会員であったそうです。今回の関西電力の金品を受け

取った側にRC会員がいないことを願うばかりでございま

す。もちろん寳代所長は潔癖な方ですから、そういうこ

とは無いと重々承知しておりますし、ここは強調して申

し上げておきます。 

 この報道を受けて感じましたことは、ロータリーの５

つの中核的価値観（親睦・高潔性・多様性・奉仕・リー

ダーシップ）の中の“高潔性”。私たちの職業の中に、

この高潔性を取り入れ、ロータリーの高い倫理観で仕事

をしましょう。というような事を年度初めに「栞」に書

きました私の会長所信の中で申し上げさせて頂きまし

た。そして更に、皆様のお手元の１０月のガバナー月信

に、このようなことを瀧ガバナーのメッセージとして書

いておられます。（ガバナー月信１P１３行目） 

「親睦・高潔性・多様性・奉仕・リーダーシップの５項

目に籠められた中核的価値観が現在のロータリーの根幹

をなす考え方なのです。日本のロータリーが最も重要視

して来た職業奉仕の概念は、いろんな方の話を聴いて

も、なんとなくわかったような、わからないような感じ

でありましたが、職業奉仕＝“高潔性”と考えるとすっ

と腑に落ちて参りました」 

と、このように綴っておられます。瀧ガバナーのお考え

とほぼ同じ考えを会長所信に打ち立ててしまいました

が、今年度の所信のテーマの「つなぐ」とは、このよう

なロータリーの価値観を人につなげて世の中を良くして

参りたいと申し上げるところであります。 

 今回の関西の電力会社の件は、「高潔性」という観点

からすると論外だと思いますが、私たちの仕事は様々な

法律で規制されて成り立っております。税法・会社法・

労働基準法・安全衛生法はいうに及ばず。私の仕事だと

加えて高圧ガス保安法・薬機法・毒物劇物取締法。皆様

  国 歌  「君が代」           

  Ｒ Ｓ  「奉仕の理想」 



のお仕事にもそれぞれに順守しなければならない法律

が有ると思います。それぞれに「高潔性」を以って順

守しなければいけませんが、私も含めて清廉潔白で、

一点の曇りも無き完璧な企業はなかなか無いのが現実

ではないかとも思います。ですが、思考が変われば行

動が変わります。少しでもいいから理想を唱えていけ

ば、いみじくも延岡市元市長が仰いました「何もしな

いより、あがけ」と一緒で、少しでも良い方向に向か

えるのではないかと、今回の事件をテレビで観ながら

思った１週間でございました。 

 最後なりますが、明日は国際奉仕・R財団 合同セミ

ナーが熊本流通会館で、また明後日は規定審議会の決

議事項についての説明会、管理運営セミナー・社会奉

仕・公共イメージ 合同セミナーが大分ホルトホール

にて開催されます。ご出席をお願いしております

方々、大変お疲れ様でございますが、宜しくお願い致

します。道中の安全をお祈り致しまして会長の時間と

致します。 

 

 

    幹事 青木一幸 
 

①連絡事項 

人吉文化協会より第61回人吉文化祭の案内  

 ・人吉文化祭茶会  

  令和元年11月3日(日) 

  10時～14時 石野公園茶室 

 ・舞台芸術祭 

  令和元年11月4日(月) 

  13時開演 ｶﾙﾁｬｰﾊﾟﾚｽ大ﾎｰﾙ 

②例会取止め（掲示） 

 熊本西ＲＣ 熊本西南ＲＣ 

③玉名中央ＲＣ週報（回覧） 

 人吉医療センター広報誌（回覧） 

  

【来訪者挨拶】            

     

  えびのロータリークラブ 

     石坂乃里子 会長         

 

   

 

 

 
  
   委員長 増田隆二 
 

 
  

 

 

 

 

 

 

 村田武澄会員より、「亡父会葬御礼」として、 

Ｒ財団、米山記念奨学会、人吉ＲＣ奨学基金委員会

へ、ご寄付がありました。 

 

 

 

 

【親睦委員会】       委員長 永尾禎規 

 

【出席委員会】 

 

       外部卓話  

       Ｅクラブ出席の手順 

                

        2720JapanO.K.ロータリーEクラブ  

                 中川宝星 様 

        

 E-Clubのメークアップ方法は、 

クラブによって、少しづつ違いはあ

りますが、基本は同じです。 

※スクリーンに沿って説明して 

 頂きました 

  

 

 

 

 

 

会   員   数   55名  

出 席 免 除  2名  

欠 席 者 数 18名  9 / 2 0例会取止め  

出 席 者 数 35名   

1名   

＊届け出欠席 葉山・寶代・宮原・浅野・北・安達・後藤・岩下 

        尾上・中村・堤正・戸高・大久保・堀川・大賀 

               村山・中島・山田 

＊出席免除会員  (b) 愛甲 伊久美  

            

  漆野智康会員    14日  和田栄司会員    20日 

浅野 強会員    30日  

和田栄司会員   3日  会員    13日

川越公弘会員   16日  会員    17日

平田フク会員   17日  後藤竜一会員   21日

岩下幸司会員   26日 

 
 
 
 
 
 
 

ポール･ハリス･フェロー 



【プログラム委員会】 

         

        

 

                    

 

 

 

 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主な取り組み内容は下記の通りとなっております。 

なお、17の目標だけではなく、169のターゲットと照ら

し合わせて検証を行い、当行の取り組みを整理してお

ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 西 章文会員                   

 2019年5月17日入会                 

 職業分類；普通銀行                  

 肥後銀行人吉支店 



 

 

 

 

九州フィナンシャルグループは、様々な地域産業振興

に取り組んでおります。まずはファンドを活用した地

域産業振興についてです。画面左側は熊本県産品の輸

出拡大とインバウンド誘致を目的に、2017年4月、香

港に設立したアンテナショップ兼和食店「櫓杏」の事

例です。「櫓杏」は、当行がファンドを通じ資本参加

して設立したもので、熊本のおいしい食を海外でＰＲ

するとともに、熊本を深く知ってもらって海外から人

を呼び込む機能を担っています。その一環として、当

行が熊本県と設立した熊本の観光振興など担う「くま

もとＤＭＣ」と連携し、熊本の各地域のイベントや特

産品の展示・販売を実施しております。 



「櫓杏」オープンから2年が経ちますが、100事業

者／140品目の食品輸出に繋げるとともに、「櫓杏」が

牽引役となり、熊本県から香港への食品輸出額は40％

増加しております。 

画面右側はファンドを通じて、当行が観光事業者を支

援した例です。 

熊本県内では報道もされておりますので具体名を挙げ

ますが、阿蘇くじゅう国立公園の中心にあり、観光

ルートの重要な拠点で三愛観光株式会社というホテル

やドライブインを運営している会社です。 

同社は、運営する「三愛高原ホテル」が熊本地震によ

り被災し、そして親会社による事業見直しといった局

面にありましたが、同社のホテルやドライブインは、

大分と阿蘇、熊本市を結ぶ観光ルートの重要な拠点で

あり、熊本地震からの創造的復興を目指す阿蘇地域全

体にとっても、必要不可欠な存在であることから、肥

後銀行はファンドを通じて親会社の所有する同社株式

を取得し、運命共同体として支援していくことといた

しました。 

右側の乗馬の写真は、環境省との「国立公園オフィ

シャルパートナーシップ」に基づく事業の一環として

実施された三愛でのグランピング体験の様子です。 

続きまして画面左は鹿児島銀行がファンド通じ、地元

企業と共同出資して設立した農業法人「春一番」の事

例です。同社は、鹿児島の基幹産業である農業分野に

おいて、農業従事者の減少や高齢化、耕作放棄地の増

加といった地域が抱える課題の解決へ向け、雇用創出

などによる地域活性化を目指して参ります。 

先ほど「櫓杏」で説明しましたが、画面右側の「くま

もとＤＭＣ」につきましては、2016年12月に肥後銀行

がファンドを通じ、熊本県との協働により設立いたし

ました。マーケティングに基づいた観光戦略を立て、

観光のみならず、地域活性化に繋がる取組みを実践す

る組織として、地域ブランド化の企画立案や旅行商品

の企画開発の他、コンサルティングやランドオペレー

ター業務に加え、地域と連携した商社業務を通じ、地

域の観光振興に資する取組みを行っております。 

また、同社は2018年3月には、観光庁から、「日本版Ｄ

ＭＯ」として認定されております。 

続いて国・地方自治体との連携についてご説明いたし

ます。まずは環境省との連携についてです。 

九州フィナンシャルグループ、肥後銀行、鹿児島銀行

は、2018年6月に金融機関では全国で初めて環境省と

「国立公園オフィシャルパートナーシップ」を締結い

たしました。国立公園の美しい景観と魅力を世界へ発

信し、国立公園の所在する地域の活性化を図ることを

目的としております。 

肥後銀行は「阿蘇くじゅう国立公園」に関する取組み

を行っております。先ほどお話ししました、「三愛観

光」の事例等、熊本地震からの復興途上にある阿蘇地

域全体の観光振興に繋げていくことを目指してまいり

ます。 

 

こちらは地方自治体との連携についてです。 

九州フィナンシャルグループは地域の持続的な発展に

欠かせない『活力あふれる地域経済社会』の実現に向

け、熊本、鹿児島の地方自治体の皆様と地方創生や歴

史的建築物、農産品等の地域資源活用の連携協定等を

締結し、地域の活性化に向け、一緒に取り組んでおり

ます。 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

【寄付カード】 

〈ニコニコ箱委員会〉 

・えびのRC石坂乃里子会長 えびのRC50周年には多数 

 のご登録誠にありがとうございました。これからも 

 末永いおつきあい、ご指導を宜しくお願い申し上げ 

 ます。えびのRCの例会は木曜日12時半から(食事12 

 時より）です。機会がありましたらぜひメークアッ 

 プにおいで下さい。            

・武末会員 先週の月見例会より、柔道の先輩であり  

 義理の兄貴である、乾杯の音頭をとって頂いた伊久 

 美さんが、無事手術退院、出席され本当におめでと 

 うございました。心よりお喜び申し上げます。                 

                      

・有村会員 えびのRC石坂会長、中川宝星様の御来訪 

 を歓迎致します。同じテーブルに座りましたご縁で 

 スマイルします。             

・水野会長 石坂会長、御来訪歓迎申し上げます。中 

 川星宝様ありがとうございました。井手パスト会長 

 のお嬢様のご入籍お喜び申し上げます。   

 

〈Ｒ財団委員会〉 

・中川会員 本日は石坂会長、宝星君、来訪ありがと 

 うございます。村田会員寄付ありがとうございまし 

 た。先日、岩井会員よりＲ財団に2万円、ポリオに1 

 万円寄付いただきありがとうございました。今年度 

 中にポール・ハリス・フェローになって頂くという   

 ことでございます。宜しくお願い致します。また、 

 丸尾会員のポール･ハリス･フェローおめでとうござ 

 います。                 

 

〈米山記念奨学委員会〉 

・有馬会員 石坂乃里子会長、本日はご来訪頂きあり 

 がとうございます。            

 

〈人吉RC奨学基金委員会〉 

・ゴルフ愛好会 ９月ゴルフチャリティー   

 

 

            点 鐘   水野虎彦 会長 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

          

  
   

 

 

 

 

 

 

 


